

NRW

Wahlplattform rege genutzt

[14.08.2009] Die Dialogplattform für Bürgermeisterkandidaten in Nordrhein-Westfalen wird sowohl von Bürgern als auch Kandidaten rege genutzt. Mehr als 700 Fragen wurden den Amtsbewerbern bisher gestellt, davon knapp 600 beantwortet.

Schon über eine Million Mal haben die Wähler in Nordrhein-Westfalen das Portal abgeordnetenwatch.de aufgerufen. Über die Plattform können Bürger mit den Bürgermeisterkandidaten aus Städten mit mehr als 100.000 Einwohnern in einen Online-Dialog treten (wir berichteten). Den 172 Kandidaten wurden bisher insgesamt 748 Fragen gestellt, 581 wurden von den Bewerbern um das Bürgermeisteramt beantwortet (Stand: 13.8.2009). Wie die Pressestelle von abgeordnetenwatch.de mitteilt, können den Kandidaten noch bis zum Vorabend der Bürgermeisterwahl am 30. August Fragen gestellt werden, die dann im Archiv hinterlegt werden.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Abgeordnetenwatch.de, Nordrheinwestfalen, Wahlen, Portale